
「学校統廃合」の広聴会、町民は圧倒的に反対！  

 広報
こうほう

もろやま（９月）は町 民
ちょうみん

意見
いけん

を無視
む し

・隠蔽
いんぺい

！         

◉教育行政では許されないことだ！住民意見の尊重を！  
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不誠実な報告  

「広報もろやま」９月号を見て
愕然（がくぜん）としました。  
 小中一貫校に関する広聴会の報
告が、実態を反映していないので
す。「集約すると教員の数は減る
のでは？」という質問には「全体
では減るが、一校に小中の教員が
いるので増加する」という詭弁。 
 教員一人当たりの児童生徒数が
増えるというデメリットを隠した
内容。「詳細はホームページ」と
ありますが正確ではありません。
青写真がないままに進めようとす
る町の姿勢に、怒りを覚えます。          
        （Ａさん）       

 

広聴会では２校の統合に
反対の大合唱 

 会場では、多くの懸念が指摘
されました。ある質問者からは
「老朽化で維持費が嵩む（かさ）
とあるが、この計算だと１５年に
一回は校舎の建て替えが必要とな
るのでは・・？」これに対し明確
な回答は得られません。正確な金
額が提示されていないのです。  
 これから住民の関わり如何で、
状況は大きく変わるでしょう。 
このままでは、愛する子ども達・
孫たちにとっての『大切な拠り
所』が失われてしまいます。       
         (B さん)  

町民意見の尊重を！ 

私が施設一体型小中一貫校で 

は教員が減るのではないかと質

問した所「減らない」と回答。 

 しかし、関連した質問者には

「減る」と回答。これって何？    

 また、広報もろやま９月号の

広聴会の報告記事。町民の意見

をたった 1 頁で済まそうとする

姿勢が認められません。質疑の

中身を知らない人が読んだら、

町はきちんと回答していると勘

違いします。これからでも町民

意見（議事録）を広報に掲載す

るべきです。  （Cさん）
  

《町民皆さん・岡野勉「広聴会の感想」》 
No 

 

  学校統廃合に反対！ 子ども達のため    
  町の将来のため  ４小学校を守る！   

【６月 13日】中央公民館で「小中一貫校に関する広聴会」
が開催された。住民皆さんの質疑・意見は圧倒的に反対！ 
私は「広聴会で出された意見は正確に町民皆さんに伝える！
広報もろやまに掲載を！」と要望し、確約した回答だった。              
 しかし、この確約は無視・隠蔽された。私は何度となく、
町の進める「コミニティスクールが泣いている」と警鐘を鳴
らしてきた。何で「住民の意見を聞き・尊重しないのか」
と。教職員が大幅に削減され、子ども達に寄り添う・きめ細
かな教育に逆行する「学校統廃合」。なお最後まで教育予算
教職員定数は示されなかった。 2021.9.28（岡野つとむ）       

 

2021年 10 月 岡野つとむ【毛呂山町議会議員】 
【コロナ対策で県は】個人情報保護の観点から、各自治体に「自宅療養者」の情報を提供して
こなかった。ここで「県が情報を提供する」方針を固めた。町はこの動きを受け止め「療養の
支援と生活支援」を充実して行きたい。2021 年 9 月（決算常任委員会：岡野勉質疑の答弁） 

 



 川角通信所跡に防犯灯３基設置    

航空自衛隊入間基地川角送信所がこれまで
の運用を終了、引き上げるにあたり毛呂山町
への移管は可能か、今後の対応（町民憩いの
場・さくら公園）を問いました。また、地元
から要望が出されている防犯灯の設置。小中
学生の通学路として安全対策を強く要望し、
設置に至りました。【2021 年 9月 20日】 

【】  

 

  
                      
       西大久保（Bさん） 
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 通学路のグリーンベルト！実現    

千葉県八街市（やちまたし）の教訓を噛み締め！
◎待ったなしで危険な通学路を無くそう！  ◎全町
の危険個所の徹底調査  ◎保護者、区・自治会、町
とスクラム組んで！絶対に予算がないに負けない・
行政をつくり出しましょう！【2021年 9月 25 日】 

  大類館に洋式トイレを設置！    

「大類館のトイレを洋式に！」との要望書
を３年前にいただきました。「大類館は和式
のみで高齢者も多く利用し、困っています」
選挙の投票所、近年は避難所と。今回の設置
本当にうれしい限りです。【2020年 12月】     

        1月 20日 

（毛呂山町民                        

 《町民総参加》で安全・安心な町づくり！      

 

 

 

《岡野つとむへ！寄せられた数々の要望が実現しました》 

   

3 月 

 

 

 

信号機の設置で事故が激減！半年で 1/3へ 
 

【西大久保】信号機が設置！ 40年来の念願が叶（かな）う！ 

【西大久保地内道路改良事業】 

（１） 延長 310ｍ 
（２） 期間 2014～2020年度 
（３） 総事業費 1 億 8783万円 
（４） 供用開始 2021 年 2月 19 日 
（５） 事故件数 12件 ➡ ４件へ 

【追伸】西入間警察署（９月 27 日）問合せ。
信号機設置（前）2020/8-2021/2/18（12件）   
信号機設置（後）2021/2/19-2021/8（４件）  
◎信号機の設置前と後では事故件数が 1/3 に
減少。道路改良で車台数は。要望は岡野まで 

【写真：左】西大久保

自治会で車両台数調査

を行った。2009 年６月          

 

【写真：右】西入間 

警察署に陳情書提出！    

 （署名 4525 筆）   

     2009 年９月 

さっそく、現地交差点を 
地元の目・利用者の目で
実地見聞 2021 年 2-9 月 


